

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Upaya Perempuan Single Parent Dalam Meningkatkan Sikap Disiplin Belajar Pada Anak Remaja Di Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung”. Ini ditulis oleh Gana Syakila, NIM 126209203113, Pembimbing Ikfi Khoulita M.Pd.I.

Kata kunci : perempuan single parent, masalah, upaya, sikap disiplin belajar

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perempuan single parent yang berperan ganda sebagai ibu rumah tangga sekaligus bekerja mengantikan suaminya. Walapun seperti itu perempuan Single Parent umumnya masih bisa mencukupi kebutuhan keluarganya baik dalam hal perekonomian, pendidikan dan juga perhatian kepada anak-anaknya. Hal tersebut menjadi sebuah penghargaan tersendiri bagi perempuan Single Parent. Adapun fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah. 1.) Apa Saja Permasalahan yang dihadapi oleh Perempuan Single Parent dalam Menanamkan sikap disipilin belajar pada Anak remaja Di Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung? 2.) Bagaimana Upaya yang dilakukan oleh Perempuan Single Parent dalam Menanamkan sikap disipilin belajar pada Anak remaja Di Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung? Dengan tujuan penelitian yaitu 1. Untuk Menganalisis Permasalahan-permasalahan yang dihadapi oleh Perempuan Single Parent dalam Menanamkan sikap disipilin belajar pada Anak remaja Di Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung. 2. Untuk Menganalisis Upaya-upaya yang dilakukan oleh Perempuan Single Parent dalam Menanamkan sikap disipilin belajar pada Anak remaja Di Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Lokasi penelitian ini ada di Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung. Sumber data yang diambil menggunakan data primer dan sekunder. Pengumpulan data dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data berupa teori terbaru, penyajian dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data.

Dari hasil pembahasan data dapat diketahui bahwa hasil penelitian ini adalah 1. Permasalahan yang dihadapi oleh perempuan single parent dalam menanamkan sikap disiplin belajar pada anak remaja di desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung yaitu anak anaknya yang sering berdebat kecil kecil saat disuruh untuk belajar dan anak anak mereka sering untuk bermain HP. Adapun juga yang memberikan perilaku menyimpang dan ada yang menjadi korban bully dan kadang mengeluh karena teman temannya semua selalu bersama sosok ayah tapi tidak dengan dia. 2. upaya yang dilakukan oleh perempuan single parent dalam menanamkan sikap disiplin belajar pada anak di Desa Bangunjaya yaitu mereka menemani anak anak mereka untuk belajar adapun juga yang menyita HP anak agar anak mau belajar. Adapun juga yang memberikan hukuman dan pembinaan dimulai dari keluarga, disiplin melalui kebiasaan, disiplin melalui organisasi, disiplin melalui alat pendidikan seperti ekstrakurikuler yang ada disekolah.

ABSTRACT

Thesis with the title "Efforts of Single Parent Women in Improving Learning Disciplinary Attitudes in Adolescents in Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency". This was written by Gana Syakila, NIM 126209203113, Supervisor Ikfi Khoulita M.Pd.I.

Keywords: single parent women, problems, efforts, study discipline attitude

This research is based on single parent women who play a dual role as housewives and work in place of their husbands. Despite this, single parent women are generally still able to meet their family's needs both in terms of economics, education and also attention to their children. This is an award in itself for single parent women. The research focus in writing this thesis is. 1.) What are the problems faced by single parent women in instilling a disciplined attitude towards learning in teenagers in Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency? 2.) What efforts are made by single parent women to instill a disciplined attitude towards learning in teenagers in Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency? The aim of the research is 1. To analyze the problems faced by single parent women in instilling a disciplined attitude towards learning in teenagers in Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency. 2. To analyze the efforts made by single parent women to instill a disciplined attitude towards learning in teenagers in Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency.

The method used in this research is a qualitative approach with a descriptive qualitative research type. The location of this research is Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency. Data sources taken use primary and secondary data. Data collection by observation, interviews and documentation. Data analysis in the form of the latest theory, presentation and drawing conclusions. Checking data validity.

From the results of the data discussion, it can be seen that the results of this research are the first problems faced by single parent women in instilling a disciplined attitude towards learning in teenagers in Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency, namely their children who often have small arguments when asked to study and their children they often play on cellphones. There are also those who exhibit deviant behavior and some are victims of bullying and sometimes complain because their friends are always with their father figure but not with him. The second is the efforts made by single parent women to instill a disciplined attitude towards learning in children in Bangunjaya Village, namely they accompany their children to study, while they also confiscate children's cellphones so that children want to study. There are also those who provide punishment and guidance starting from the family, discipline through habits, discipline through organizations, discipline through educational tools such as extracurriculars at school.

المُلْكُ

الـ تـعـلـيـمـيـ الـاـذـ صـ بـاطـ مـوـقـفـ تـ حـسـ يـنـ فـ يـ الـوـالـدـ وـ يـدـ الـمـرـأـةـ جـهـودـ بـ عـنـوانـ أـطـروـحةـ .ـ تـ وـلـوـذـ جـاجـونـ جـوـنـجـ حـمـافـ ظـةـ بـ اـكـ يـلـ،ـ مـنـطـقـةـ بـ اـنـجـونـ جـايـاـ،ـ قـرـيـةـ فـ يـ الـمـراـهـقـ يـنـ الـأـطـ فالـ لـدـيـ خـولـ يـ تـاـيـ كـ فـيـ الـمـشـرـفـةـ،ـ 126209203113ـ NIMـ سـ يـاـكـ يـلـاـ،ـ غـانـدـالـ بـحـثـاـ هـاـكـ تـبـ M.Pd.I.

الدراسة في الأذن ضد باطن موقف والجهود، والمتشاكل، والأولاد، وحيدة المرأة بالمفهومية لا كلمات

بـ يـنـا مـنـزـل كـرـبـة مـزـدـوـجـاً دـوـرـاـت لـعـب الـاـ تـي الـاـوـالـد وـهـيـدـة الـمـرـأـة هـوـ الـ بـحـث هـذـا وـرـاء الـادـافـعـ بـ شـكـل قـادـرـة تـزال لـاـاـوـالـد وـهـيـدـة الـأـم الـمـرـأـة فـإـنـ ذـلـكـ، مـنـ الـرـغـمـ وـعـلـىـ هـلـزـوـجـ محلـ لـ تـحلـةـ عملـ وـهـذـاـ أـيـضـاـ بـأـطـ فالـلـهـاـاـلـاـهـ تـنـامـ وـلـاـ تـعـلـمـ يـمـ الـاـقـ تـصـادـهـ بـيـثـ منـ أـسـرـتـهـاـاـهـ تـيـاـجـاتـ تـلـبـيـةـ عـلـىـ عـامـ هيـ ماـ (1ـ).ـ هـيـ الـأـطـرـوـحةـ هـذـهـ كـ تـابـةـ فـيـ الـ بـحـثـ مـحـاـوـرـ الـاـوـالـد وـهـيـدـةـ لـ الـمـرـأـةـ ذـاتـهـ حـدـفـ يـ شـرفـ فـيـ الـأـطـ فالـ لـدـىـ الـاـذـ ضـ بـاطـتـ عـلـمـ سـلـوكـ غـرـسـ فـيـ الـاـوـالـد وـهـيـدـةـ الـمـرـأـةـ تـاـجـهـهـاـيـ الـمـشـاـكـلـ الـ تـيـ الـجـهـودـ هـيـ ماـ (2ـ).ـ تـوـلـونـ جـاجـونـجـ؟ـ مـحـافـظـةـ بـاـكـ يـلـ،ـ مـنـطـقـةـ بـاـنـ جـونـ جـايـ،ـ قـرـيـةـ فـيـ الـمـراـهـقـةـ سـنـ فـيـ الـمـراـهـقـينـ الـأـطـ فالـ لـدـىـ الـ تـعـلـمـتـ جـاهـ مـنـضـبـطـ سـلـوكـ غـرـسـ فـيـ الـاـوـالـد وـهـيـدـةـ الـمـرـأـةـ بـذـلـهاـ تـاـجـهـهـاـاـلـ تـيـ الـمـشـاـكـلـ تـحـلـلـ يـلـ تـوـلـونـ غـاغـونـغـ؟ـ مـحـافـظـةـ بـاـكـ يـلـ،ـ مـنـطـقـةـ فـيـ اـبـاـنـ جـونـ جـايـ قـرـيـةـ قـرـيـةـ فـيـ الـمـراـهـقـينـ الـأـطـ فالـ لـدـىـ الـ تـعـلـمـتـ جـاهـ مـنـضـبـطـ سـلـوكـ غـرـسـ فـيـ الـعـازـبـاتـ الـأـمـهـاتـ بـذـلـهاـاـلـ تـيـ الـجـهـودـتـ حـلـ يـلـ 2ـ.ـ تـوـلـونـ غـاغـونـغـ مـحـافـظـةـ بـاـكـ يـلـ،ـ مـنـطـقـةـ فـيـ بـاـنـ غـونـ جـايـ،ـ قـرـيـةـ فـيـ الـمـراـهـقـينـ الـأـطـ فالـ لـدـىـ الـاـذـ ضـ بـاطـتـ عـلـمـ يـفـ الـاـذـ ضـ بـاطـ سـلـوكـ غـرـسـ فـيـ الـعـازـبـاتـ بـذـلـهاـاـلـ تـيـ الـجـهـودـتـ حـلـ يـلـ،ـ مـقـاطـعـةـ بـاـكـ يـلـ،ـ مـقـاطـعـةـ بـاـنـ غـونـ جـايـ،ـ